

2200日の物語 ～芝根の名のもとに～

第25話 (R03.11.01)

～ すばらしかった運動会 その2 ～

9 ソイヤ!



10 中野七頭舞



◎閉会式のお話

今年度の運動会は、赤城団の優勝、榛名団の準優勝で幕を閉じました。

スローガンにもあるように、結果としての勝ち負け以外に大切なことがあります。

「勝ち負け」には、いろいろな捉え方があります。私の好きな漫画の中に、「勝てなくてもいいさ、ただ、負けるな」という言葉が出てきます。

『結果として、誰かに勝てなくても、自分の弱い心に負けるな。』という意味です。

このような意味で考えると、児童のみなさんは、強い風にも負けず、「挑戦する気持ち」、「最後まであきらめない気持ち」を持ち続けて頑張りました。「恥ずかしいから、声を出すのをやめようかな。」とか「苦しいから、もうあきらめようかな。」など、自分の持っている弱い部分を乗り越えていました。昨日までの限界を、一人一人の児童が突破したと確信しています。

保護者のみなさま、お子さんへのあたたかい眼差しがとてもすばらしかったです。たくさんの拍手に支えられ、子供たちも笑顔あふれる運動会になりました。本当にありがとうございました。

最後になりましたが、「感動」と「感謝」にあふれる運動会でした。すばらしい運動会をありがとうございました。終わりにします。